49.3 - crise politique! Pour la démocratie, pour la révolution socialiste!

Démocratie ou dictature ?

Le diktat de l'article 49.3 veut imposer la loi sur les retraites aux travailleuses et travailleurs, aux femmes, aux jeunes, aux retraités, aux artistes, juristes, soignants, et tous ceux qui, depuis deux mois, expriment leur opposition. L'utilisation de l'article d'urgence exprime une profonde faiblesse du gouvernement qui a refusé tout débat réel et a menti.

Le peuple ne s'est pas laisser tromper – et l'État bourgeois réagit avec brutalité et arrogance.

Macron est le "président des super-riches", le gouvernement est dictatorial et anti-populaire. "L'État de droit" c'est le droit du plus riche, du plus puissant!

Macron et gouvernement - démission!

C'est de la folie ? Oui et non !

On entend souvent : "Macron est fou" ou "Macron vit dans un autre monde". Il est le corps et l'âme du monde capitalisme d'aujourd'hui: monopoliste, financier et international.

Dans la lutte concurrentielle internationale l'impérialisme français a fortement reculé et il a besoin d'abaisser le coût de la force de travail, de renforcer l'exploitation pour être concurrentiel. Il veut nous faire payer sa crise. Le résultat de la soif de profit est la misère sociale, la casse des services publics, la destruction menaçante de l'environnement – un monde en multiples crises.

Le capital financier en France comme dans d'autres grandes puissances se préparent même à une nouvelle guerre mondiale, mortelle pour l'humanité, pour un nouveau repartage du monde!

Résistance à l'ensemble de leur politique anti-sociale et impérialiste! **Contre** la militarisation de la société! **NON** l'enroulement de la jeunesse dans le « Service national universel » (SNU)! **Nous** marcherons pas au pas! Résistance!

Une question internationale

Partout en Europe la révolte gronde contre la même politique en faveur des multinationales. L'Union Européenne est une alliance de puissances capitalistes ayant les mêmes objectifs signés dans des accords comme ceux de Lisbonne.



Partout dans le monde les classes exploitées par millions affrontent le capital financier et les gouvernements à son service : en Grande Bretagne, en Allemagne, en Grèce, en Italie, au Pérou et en Iran...

L'UPML est membre de la Coordination internationale des organisations révolutionnaires (ICOR), nous sommes aux côtés des peuples qui luttent qu'ils soient russe, ukrainien, palestinien, kurde ou africains.

Soutien à la lutte des classes internationale, surtout quand elle s'oppose à l'impérialisme français!

49.3 ou pas – la loi ne passera pas!

Les luttes continuent chaque jour, sacrifices financiers et de force, beaucoup d'engagement et de solidarité. Les grèves (reconductibles illimitées ou non) d'importance centrale, dans le publique, comme dans le privé.

Les luttes vont se radicaliser, car les camps sont irréconciliables et une épreuve de force se profile à l'horizon. L'appareil d'État (la police, la gendarmerie,...) veut nous faire plier. Nous devons nous y préparer. Nous unir plus que jamais autour de nos intérêts de classes populaires (salaires, précarité, retraites...); nous organiser --- ensemble on est plus fort que les Bouygues, les Totals, les marchands de canons, les requins de la finance...

Pour une activité syndicale et politique libre dans l'entreprise et la société! Pour un droit de grève légal social et politique complet!

On ne veux pas seulement Mai 68, mais Octobre 1917

En "Mai 1968", c'était la grève générale, une situation révolutionnaire en France avec ses conquêtes. Mais 55 ans après, on est devant les mêmes problèmes.

Si l'on veut que cela change, la classe ouvrière et ses alliés doivent arracher le pouvoir politique à la bourgeoisie. Pour la révolution socialiste!



L'ensemble des bases économiques et sociales doivent changer. L'UPML milite pour révolutionnaire socialisme pour organisation forte et expérimentée, qui peut nous v amener.

S'organiser c'est la tâche du jour et toute personne de bonne volonté doit s'y engagée.

Les communistes révolutionnaires au niveau national et international doivent s'unir autour d'un programme d'action.

Mars 2023

Le 18 mars 1871 : Vive la Commune de Paris Révolution et démocratie directe!

La démocratie parlementaire est un leurre. Le peuple au pouvoir! Socialisation des moyens de production! Apprenons pour l'avenir des révolutions passées. La Commune de Paris de 1871 a renversé l'État bourgeois et organisée la démocratie directe celle des travailleurs. Les ouvrières, ouvriers, les larges couches populaires se sont organisés pour bâtir la société selon leurs intérêts. Ils ont pris en main la production dans les entreprises et dans toute la vie de la société. Pour que celle-ci reste sous contrôle populaire la Commune a employé deux moyens infaillibles. Premièrement, elle a soumis toutes les places d'administration, de justice et d'enseignement etc. à l'élection au suffrage universel par les intéressés. Et à la révocation à tout moment par les mêmes intéressés. Deuxièmement, elle a rétribué tous les services, des plus bas aux plus élevés au niveau de salaires ouvriers. Avec l'UPML apprenons du passé pour l'avenir des révolutions!

Bulletin « Prolétaire Debout » printemps 2023 (no. 26 bis) Union Prolétarienne Marxiste-Léniniste (UPML) membre de l'ICOR

<u>contact-upml@riseup.net</u> www.UPML.org

www.icor.info